
 

 
Sitzung Nr. 2, am 04.10.2023 von 16:00 Uhr bis 18:24 Uhr 

 
13 Mitglieder anwesend (1x online) + 1x Sekre. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 1 in der vorliegenden Form anzunehmen anzunehmen? 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

- Finanzen: ISP Fahrtkostenerstattung, Umgang mit 
Finanzanträgen/Kassenanordnungen in der Zukunft, Haushaltsplanung 
Der Sprecher für Finanzen stellt einige Neuerungen zu den ISP 
Fahrtkostenerstattungen vor. Die genauen Änderungen sind in den öffentlichen 
Dokumente nachzulesen. Zusätzlich werden Finanzanträge nur noch per Mail oder 
persönlich in der Sprechstunde angenommen, der Briefkasten kommt weg. Die 
Haushaltsplanung wird Anfang des Semesters beginnen, bis zu diesem Termin soll 
eine zweite Sitzung stattfinden (Haushalt muss beschlossen werden). 

- Exekutive 
Der Vorstand der Exekutive stellt die Themen der letzten Sitzungen vor. Diese können 
in den Protokollen auf der Website nachgelesen werden. 
Aktueller Schwerpunkt ist die Ersti Woche, für die dringend Unterstützung der 
Studierendenschaft benötigt wird. Zudem werden die Öffnungszeiten des KuCas für 
das neue Semester verkündet. 

TOP Anträge 
Es kamen vier verspätete Finanzanträge, sollen diese bearbeitet werden? 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Die Finanzanträge werden bearbeitet. 

Die Anträge werden einzeln vorgestellt. Anschließend können Nachfragen geklärt 
werden. 

Neue VS Becher 500€ 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

Mischpult für Konzerte 4000€ → Aufnahme in den nächsten Haushalt 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

Monitorboxen für Konzerte 2500€ → Aufnahme in den nächsten Haushalt 
Dafür: 10 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist angenommen. 



Feuerfester Mollton für Veranstaltungen im Pav. 1 1500€ → Aufnahme in den 
nächsten Haushalt 
Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4 
Der Antrag ist angenommen. 

TOP Hütte 17.-19.11.23 

Die diesjährige Hütte soll geplant werden. Der Sprecher für Hochschule und Studium 
regt die Planung an. Da die Sprecherin für Kommunikation die Hütte gebucht hat, 
fehlen einige Fixinformationen. Dies erschwert den Planungsprozess. 

Wir fahren in die Schwarzwaldhütte Wieden 

- Was soll besprochen werden? 
Es werden Punkte zusammengetragen. Genannte Punkte sind Sichtbarkeit steigern, 
potentieller Stura Merch, Wahlen, Kontrolle der Exe Arbeit, Leitfaden für Neulinge, ... 

Die Organisation soll aufgesplittet werden. Es werden verschiedene Orga Bereiche 
aufgeteilt. Diese sind "Essen" "Einkauf" "An-/ Rückfahrt" "Themenleitfaden" 
"Pädagogik" "Freizeit". Hierfür sollen Gruppen gebildet werden, die sich bitte bis zur 
nächsten Sitzung selbstständig finden sollen. 

Auf der Hütte wird vegan gekocht.  

TOP Sichtbarkeit 

- Ideensammlung für die Steigerung der Sichtbarkeit des StuRa/der VS 
Der Punkt soll auf die Hütte verschoben werden. 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Verschoben. 

TOP JugendTicket BW 

- Das Jugendticket BW ist nur verfügbar für Studierende unter 27 Jahre. Studierende 
ab 25 haben allgemein höhere Kosten - deshalb möchte ich eine Bürgeranfrage im 
Namen des Stura PH Freiburg an den Verkehrsminister bzw. die Bürgerreferent*innen 
stellen, damit das Jugendticket BW ab diesem oder kommendem Semester auch 
Studierenden über 27 Jahren zur Verfügung steht.  
Der Stura möchte die Sprecherin für politische Bildung beauftragen, das Anliegen auf 
der nächsten LAK angesprochen wird. 
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Die Sprecherin wird beauftragt. Ein Mitglied meldet sich freiwillig. 

TOP Sonstiges 

- Termin Bilanzbericht Exekutive 
Es soll ein Termin gefunden werden, an dem die Exekutive die erbrachte und aktuelle 
Arbeit vorstellen soll. Es wird diskutiert, wann im Semester dieser Termin 
sinnvollerweise angesetzt werden sollte.  

Der Punkt "regelmäßiger Termin" wird vorgezogen, der aktuelle Punkt wird 
anschließend weiter besprochen. 

Es wird über den gemeinsamen Termin mit der Exekutive diskutiert.  



06.12.23 
Dafür: 8 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2 
Die Exekutive wird für den genannten Termin eingeladen. 

- regelmäßiger Termin 
Mittwoch, 16 Uhr 

Nächster Termin 18.10.23, 16 Uhr 
Dafür: 9 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 1 
Der nächste Termin steht. 

Nächste Termine, 16 Uhr (nach Abstimmung): 
18.10.23 
08.11.23 
06.12.23 
10.01.24 
31.01.24 

- Kommunikationsgruppe 
Es sind noch nicht alle Mitglieder in der Telegram Gruppe. Es spricht sich ein Mitglied 
aktiv gegen die Nutzung von Telegram aus, weswegen Alternativen besprochen 
werden. Als neue Kommunikationsplattform wird WhatsApp gewählt. Der aktuelle 
Vorstand wird die Gruppe erstellen und den Link weiterleiten. 

- Vorsitzplatz Abgabe  
Die Vorsitzende Fee Wittekind möchte ihren Posten abgeben. Es werden neue 
Freiwillige gesucht, zwei Personen melden sich. Eine Person tritt zurück, da sie ein 
Auslandssemester plant. Eine Person stellt sich zur Wahl. 

Lioba Dohm als Vorsitzende 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Lioba Dohm ist die neue Vorsitzende. 

- Mail Verteiler aktualisieren  
Das Sekre kümmert sich. 

- PH Moor 
Es gibt einen Vorschlag vom vergangenen Nachhaltigkeitswettbewerb den ein Mitglied 
gerne realisieren möchte. Sie soll sich mit dem Ökoreferat zusammentun. 

Die Sitzung ist um 18:24 Uhr beendet. 

 


